
 

 

   

　　　　　　　　　　
　春を迎え、桜が満開の 4 月に、別れを惜しむかのような平成最後
の降雪がありました。いよいよ「平成」時代が終わり、「令和」時代
が始まりました。「平成」は、阪神淡路大震災や東日本大震災などに
代表される自然災害やオウム真理教による地下鉄サリン事件など、
災害に関する記憶が強く残る時代でした。また、平均寿命は女性
87.1歳、男性81.0歳と、平成の間に５年伸びています。
　今後日本列島で必ず繰り返されると
言われる大規模災害への対策と、人生
100 年時代を踏まえた様々な取り組み
が、益々重要となってきます。

　より魅力ある町として後の世代に引き継ぐため、今の世代
として、今できること、しておかなければならないことを果
たす役割を求められます。より良いまちづくりのために、皆
様とともに取り組んでいきたいと思います。
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■定例議会は、年４回（3月、6月、9月、12月）
　にほぼ２週間の会期で開催されます。
　この他に、必要により臨時会が開かれます。

【４月役場機構改革】
●企画課　　　　　　

政策秘書課に統合
●政策推進課　　　　　　　　　

所属委員会等
●教育土木常任委員会（委員長）

●議会広報編集特別委員会（副委員長）

●議会改革特別委員会(全議員で構成)

●土地利用審議会

●市川大門恩賜県有財産保護財産区管理会

●峡南医療センター企業団議会

●社会教育委員会

●連携型県人会・市川三郷町ゆかりの会

　「りんどう」理事（元設立準備委員）

市川三郷町ゆかりの会
　連携型県人会「りんどう」

●令和元年度総会（第3回）予定　
　・７月６日（土）　　
　・中野サンプラザ（東京都中野区）
●会員数（合計１７１人）　　2月22日現在
　・個人　　町外　６４、町内　８４
　・法人　　町外　　３、町内　２０
　　　＊会員申込みは随時受付中
　　　　　　　（町ホームページ参照）
●事務局　　政策秘書課

4月5日に市川小学校入学式に出席し、議会
を代表して祝辞を述べました。
【市川小児童数
　　　　　全学年2クラス：合計３０７名】

　・６年生　５２名　・５年生　６２名
　・４年生　４５名　・３年生　５５名
　・２年生　３８名　・１年生　５５名

ごあいさつ　
tanbaya@t-tanzawa.comtanbaya@t-tanzawa.com



平成３1年3月定例議会の概要
  
■会期　3月5日（火）～15日（金）の11日間
　条例の制定・改正、平成３０年度一般会計・特別会計補正予算、平成３１年度一般会計・
特別会計当初予算など、５２議案が提出され、いずれも原案どおり可決、承認されました。
　

■主な議題等　　　　　　　　　　金額：万円未満四捨五入
●平成30年度一般会計補正予算　補正後
　　１２７億４７２万円（当初予算は　121億 3885万円）

　・ふるさと納税受入総額 １億５４６０万円
　・管内小中学校特別教室エアコン設置費　 ７５５８万円

　　●平成３1年度当初予算
　・一般会計　　　９１億８４４５万円（前年度比　２９億５４３９万円減　△　24.3％）
　・特別会計　　　５７億３５３０万円（前年度比　　　　５５３３万円増　＋　0.97％）
　　　　　　　　　　うち国民健康保険特別会計　　　　１８億３９５９万円

　　　　　　　　　　介護保険特別会計　　　　　　　　２１億４９７１万円

　・総　　額　　１４９億１９７５万円（前年度比　２８億９９０６万円減　△ 16.27%）　

【一般会計歳入　主な項目】　（　）内は構成比率　　【　】は対前年比
　　・地方交付税　　　　　　　３６億１８２２万円（39.40%）【△８０２万円】
　　・町　　　税　　　　　　　１６億５５０９万円（18.02%）【△９５１万円】
　　　　　【内訳】　固定資産税　　7億６９５９万円　；　町　民　税　　７億　７８３万円
　　　　　　　　　町たばこ税　　　　８０８８万円　；　軽自動車税　　　　５４９１万円
　　　　　　　　　入　湯　税　　　　４１８１万円　
　　・町　　　債　　　　　　　　７億１２９３万円（  7.76%）【△２８億２５９５万円】
＊31年度末市川三郷町地方債残高見込み（一般・特別会計当初予算）　２４２億　９１９万円 

◆主な新規事業　　　　　　　　　　　　　　 予算額　　
　　・市川大門南線通り側溝改修事業 １３００万円
　　・和紙工房設置事業（和紙工業組合奥） １００９万円
　　・橋梁長寿命化修繕事業 １０００万円
　　・町立図書館ＩＣ機器導入事業 ８１７万円
◆主な継続事業
　　・峡南医療センター企業団負担金 ２億８３１１万円
　　・篭鼻川浦線（三珠）整備事業（令和３年度完成予定） １億６０２０万円
　　・つむぎの湯・いきいきセンター費 ８５８９万円
　　・ニードスポーツセンター費 ２７８５万円
　　・ふるさと納税特産品贈呈事業 ７７８９万円
　　・子育て支援医療費助成事業 ６２４２万円
　　・幼児・児童給食無償化事業 ３８１６万円
　　・長寿・医療費給付金事業（米寿以上月 3000 円） ３０９７万円
　　・若者定住促進住宅補助金事業（40歳以下；上限 100万円） １６００万円
　　・百歳の祝い事業（百歳祝い金・百歳年金） １０１５万円

我が家の庭のボタン



■ 一般質問　３月議会で以下の質問を行いました。
　　　　　　　　　　　＊詳細は市川三郷町ホームページ「議会会議録」に掲載されます。

　≪市川代官所跡地整備に関する基本事項について≫
市川代官所跡地に建設された「寿会館」は、公民館などとして使用されてきたが、耐震
面の危険性から平成 28 年 10 月より利用中止となった。今後の跡地利用については、
歴史的価値を生かした整備が求められるが、町の方針は。
市川代官所があった場所という歴史は重要であり、貴重な財産である。今後、歴史的背
景を生かした周辺整備の検討を十分に行い、地域のご協力をいただく中で事業を進めて
いく。
周辺整備は地域への影響がある事業である。事業化のスケジュールを早期に明確化すべ
きと考えるが。
地域への配慮が重要であることは認識している。
大きな事業であり、町全体の事業計画の中で、財政状況を勘案しつつ整備事業の計画具
体化を図る必要がある。事前整備に十分な時間をかけ、決定していきたい。
最近時の新設施設関連における町負担額は以下である。

※合併特例債（平成 18 年度～）　発行枠　82 億 8200 万円。
　　　　うち　発行済　80 億　630 万円　　　残り可能枠　2億 7590 万円

　≪空き家対策への取組み状況について≫　
空き家対策は全国的な課題であり、本町でも実態調査が行われた。空き家率は、全国平
均は１３．５％、山梨県は２２．０％で全国１である。本町の空き家率は。
平成２９年４月時点の第１次空き家実態調査結果では、町内１万４６４８戸のうち４４
９戸が空き家で、空き家率は３％である。
空き家整備に関する本町での現在の助成制度は。また、今後新制度の予定は。　　
現在「町空き家バンク登録・利用促進事業補助金制度」があり、貸し手、借り手、双方
とも補助金の対象となる。新たな助成制度については今後検討する。
空き家対策計画策定や協議会設置の予定は。
新年度での「空き家等対策協議会」設置準備とともに、県の助言を受け、条例制定及び
対策推進計画策定に向けた準備を進めている。
空き家バンク登録案件で、「空き地のみ」の登録が2件ある。
空き地だけの登録も可能か。
建物が建設できる土地であれば登録は可能である。
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事業名 総事業費 うち町負担 国・県負担
生涯学習センター 34億 2000 万円 ３６％　　12億 3499 万円 　21億 8501 万円
市川大門児童館 6161 万円 ４８％　　　　　2973 万円 　　　　3188 万円
八乙女公民館 4836 万円 ３２％　　　　　1532 万円 　　　　3304 万円
　３事業計 35億 2997 万円 ３６％　　12億 8005 万円 　22億 4993 万円



＊紹介議員として、「子どもの歯科矯正に保険適用の拡充を求める請願」の町議会での採
択と国会への意見書提出に対応しました。
【趣旨】

　学校での歯科検診で、歯並び・噛み合わせについて「要診断」との診察を受けた児
童・生徒の矯正治療については、その治療費を健康保険の対象とするよう現在の医療
制度の見直しを求めるもの。

　●意見書提出（国会議長・総理大臣・財務、厚生労働、文部科学大臣あて）
　　　「子どもの歯科矯正に保険適用の拡充を求める請願」

　宛先などに誤りがござい
ましたら、なにとぞご容赦
ください。
　なお、お知らせいただけ
れば幸いに存じます。

「第４回是空コンサート」開催予定
●主催　ＮＰＯ法人  是空
●日時　６月１６日（日）14：00　開演
●会場　歌舞伎文化公園　多目的ホール
●内容　①ＮＹＴ（ギター＆バイオリン）
　　　　②甲斐和太鼓衆信玄太鼓保存会

      同時に富沢ＩC～新清水JCTが開通しました。

建設進む新設高校

【中部横断自動車道六郷ＩＣ～下部温泉早川ＩＣ開通式】３月10日

・統合を控え、今年4月市川高校・増穂商業・
　峡南高校として最後の入学生を迎えました。
・新高校名は、今年6月県議会で決定されます。
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